

Pendant la période de confinement

**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)



## AGRESSION

Au cours d'une partie de chasse dans une forêt de Pana, Hilarion Hoba Hoba a été chargé par un éléphant au bord de la rivière Lombo. Pour sauver sa peau, il a dû faire le mort dans la gadoue pendant que le pachyderme l'assommait à coups de défense.

Page 9

## COVID-19

La tendance baissière observée ces dernières semaines sur l'épidémie de Covid-19 se poursuit et la situation sous contrôle. En témoignent les derniers chiffres du Copil, avec des guérisons (6734) supérieures aux cas actifs (1601) sur un total de 107 403 prélèvements.

page 4

# BAC 2020 : DÉLIBÉRATIONS EN DIGITAL

**FINIS** les effusions et autres attroupements qui marquent les cérémonies de proclamation du baccalauréat. Pour cette session 2020 qui se tient dans un contexte de Covid-19 qui dicte toujours sa loi, les délibérations vont se faire sous mode digital et d'autres canaux de communication choisis par le ministère de l'Education nationale, pour minimiser les risques de contamination du virus. Une mesure qui ne suscite pas moins de craintes.

Page 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Sur le visage rayonnant de vie de "bébé Samuel" dans l'Union, se lit la cruauté de l'Homme.

Il sort de loin ce bébé abandonné dans une poubelle de Libreville et sauvé de justesse par le Samu social il y a 2 mois. Ça fait plaisir d'avoir des nouvelles de ce bout de chou qui n'a demandé à personne de venir au monde. Certes, dans une famille "vulnérable" incapable de subvenir à ses besoins, mais, est-ce pour autant une excuse ? Sans des bonnes consciences, on aurait perdu cet être vivant qui sourit à la vie, exprime une formidable innocence qui nous interpelle tous...

Combien sont-ils ces "bébés Samuel" victime de la méchanceté des adultes, de la cruauté de leurs géniteurs, et qui ont perdu la vie dans des circonstances atroces, cruelles ? Des nouveau-nés étouffés dans des couvertures, jetés dans des latrines, ou plus "humanement" abandonnés dans un buisson, une poubelle, ou dans la rue, pour être (enfin !) recueillis. Ce regard-là de "bébé Samuel" doit nous interpeller. Nous qui n'avons pas eu la chance d'enfanter, de connaître la joie d'élever un enfant, la peine de vivre ses douleurs. Nous qui cherchons avec la torche d'avoir une descendance, alors désormais la solution à nos attentes chez nous. Un enfant est toujours un enfant. Demain, il ne refusera jamais de tendre la main à celui qui lui a ouvert le cœur...

Aux pouvoirs publics, de faciliter la procédure d'adoption, seule voie de sortie d'un phénomène d'abandon qui chaque jour s'amplifie quoi.

...MAKAYA

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit